

Guter Start macht große Aufgabe leichter

Verein „Freilichtspiele Kleiner Odenwald“ zieht erfreuliche Bilanz – „Überwältigt vom großen Zuspruch“

Von Gerhard Layer

Schwarzach. Nach diesem Auftakt kann man beim Verein „Freilichtspiele Kleiner Odenwald“ mehr als zufrieden sein: Die Theatersaison 2016 fand die erhofft positive Resonanz, bescherte der Schauspieltruppe viel Anerkennung, und die Vorstellungen im Birkenhof waren trotz des launischen Wetters immer gut besucht. Auf rund 80 Prozent beläuft sich die Auslastung.

Eine Bilanz, die sich sehen lassen kann. Ermöglicht durch eine von Regisseur Alexander Kaffenberger gefällig in Szene gesetzte „Piroschka“ mit ebenso engagierten wie talentierten Laiendarstellern und vielen helfenden Händen vor und hinter der Bühne. „Der Zusammenhalt ist prächtig“, freut sich Vorsitzende Gudrun Polit und spart im RNZ-Gespräch nicht mit Lob. Aktivposten und Förderer hörten diese Anerkennung bereits beim Helferfest des im Vorjahr aus der Taufe gehobenen Vereins.

Das Gründungsdatum 10. Juli 2015 markiert den Neustart, mit dem aus dem ehemaligen „Theater im Birkenhof“ die „Freilichtspiele Kleiner Odenwald e.V.“ wurden. Zum Ziel gesetzt haben sich die

Initiatoren dabei nichts weniger, als die bislang von der Gemeinde getragene und engagiert geförderte Tradition des Freilichttheaters in Schwarzach nun in Eigenregie fortzuführen.

Mit Bedacht und umsichtiger Planung gingen die Verantwortlichen ihre große Aufgabe an, gaben dem Unternehmen Strukturen, konnten sich auf einsatzfreudige Mitglieder stützen und spürten schon bald Rückhalt und großes Interesse in der Bevölkerung.

Versteht sich, dass beim Helferfest auch allen Besuchern ein Dankeschön für ihre Treue galt. „Wir waren überwältigt vom großen Zuspruch“, fasste es Gudrun Polit zusammen und sagte auch der Gemeinde Schwarzach Dank für die gute Zusammenarbeit.

Nach dem Rückblick gilt das Augenmerk des Vereins nun der Zukunft, denn „nach dem Theater ist vor dem Theater“. Die ersten Vorbereitungen für die Saison 2017 haben bereits begonnen. Die Frage, welches Stück 2017 gespielt wird, bleibt vorerst aber noch ohne Antwort, während bereits fest steht, dass der künstlerische Leiter Alexander Kaffenberger auch im nächsten Jahr Regie führen wird. Ebenso haben die meisten Schauspieler



Zuerst ein Märchenparcours und dann Hugo Hartungs „Piroschka“ in piffiger Inszenierung: Der Verein „Freilichtspiele Kleiner Odenwald“ legte einen gelungenen Start hin, ist wieder beim Schwarzacher Ferienprogramm dabei und denkt schon an die neue Saison. Foto: privat

ihr Mitwirken für die neue Saison bereits zugesichert. Und selbstverständlich werden weiterhin spielbegeisterte Heimbewohner der Johannes-Diakonie mit von der Partie sein.

In wenigen Tagen (am 10. September) wird sich das kurz „KleinOd“ nennende Ensemble am Sommer-Ferien-Pro-

gramm der Gemeinde Schwarzach beteiligen. Die Akteure wollen Kindern Spaß mit Verkleidung und Rollenspielen im Sinnesgarten des Schwarzacher Hofes anbieten und freuen sich auf viele kleine Nachwuchsmimen.

Übrigens: Beim Ferienprogramm der Gemeinde im Jahr 2014 setzte die Trup-

pe erste Akzente, warb mit einem „Märchenparcours“ unter professioneller theaterpädagogischer Leitung für ihr Vorhaben und hatte auch dabei ermutigenden Zuspruch gefunden. Gewissermaßen ein märchenhafter Start.

Info: www.kleinod-spiele.de